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令和７年５月 教育委員会会議録  第６回 

 

 

 日  時  令和７年５月 19日（月）  15時 20分～16時 50分 

 場  所  横浜小学校 

 出 席 者  教育長 枝廣泰知 

        委 員 垰本友造・平沖純子・佐野友美子・丸山和美 

 出席職員  宮教育次長・福嶋生涯学習課長・見田学校教育課長・國本主幹 

髙木主任・江原主事（記録者） 

 

開会     枝廣教育長    開会を宣言する。 

 

１  議事録署名委員の指名 

枝廣教育長から、枝廣教育長と佐野委員を議事録署名委員に指名する。 

 

 

各委員とも、異議なし。（議決） 

 

２  教育長報告  

（１） 全国町村教育長定期総会・研究大会（5/13～5/14）について 

枝廣教育長から資料をもとに、全国町村教育長定期総会・研究大会（5/13～ 

5/14）について説明する。 

 

 

各委員とも、質疑なし。 

 

（２） 最近の坂町教育の動向について 

枝廣教育長から資料をもとに、最近の坂町教育の動向について説明する。 

 

 

各委員とも、質疑なし。 

 

３  議題 

（１） 議案第 19 号：教科用図書の採択基本方針について 

髙木主任から資料をもとに、教科用図書の採択基本方針について説明する。 

 

 

    各委員とも、異議なし。（議決） 
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（２） 報告：令和６年度坂町教育委員会事務点検・評価報告書について 

福嶋生涯学習課長、國本主幹から資料をもとに、令和６年度坂町教育委員会事務

点検・評価報告書について説明する。 

 

 （平沖委員） 

    点検評価の方法について、Ａ評価は目標値の＋10ポイント以上となっているが、

目標値が高い場合、Ａ評価になることが難しいのではないか。そのため、Ａ評価

の内容に「目標値と同等」を追加するのはどうか。 

 （枝廣教育長） 

    Ａ～Ｄの評価区分だけではなく、それぞれの項目において、目標値と比較した

説明を入れているため、このまま評価内容は変更しない。 

 

 （垰本委員） 

    道徳心の高揚という目標に対する取組・方策において、「ICT の活用も意識し、

情報発信を工夫する」とあるが、ICTの活用に力を入れているため「ICTを活用し、

情報発信をする」という表現にするのかどうか。 

 （國本主幹） 

    修正する。 

 

 （平沖委員） 

    アンケート結果の内訳からみた成果と課題・改善策について、アンケート項目

で使用している言葉と異なる部分があるので、分かりやすくするために揃えては

どうか。 

 （國本主幹） 

    分かりやすい表現に修正する。 

 

 （平沖委員） 

    実績値の前年度比較に単位がなく、人数の増減なのかパーセンテージの増減な

のか分からない箇所がある。 

 （福嶋生涯学習課長） 

    単位をつけるなどして、分かりやすい表記に修正する。 

 

 

各委員とも、異議なし。 
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（３） 報告：令和７年６月定例議会提案申込事項について 

見田学校教育課長、福嶋生涯学習課長から資料をもとに、令和７年６月定例議会

提案申込事項について説明する。 

 

 

    各委員とも、異議なし。 

 


